

Logos y marcas de fábricas de calzado eldenses: Florencio Sánchez; Camilo Payá; José Salvador; Industria Española del Calzado y Trinidad Vera

31/05/2018



Un castillo entre dos ramas de laurel rematadas por una estrella de seis puntas, era la marca registrada de la fábrica de calzados de señora de **Florencio Sánchez Valero**, un industrial que fabricó zapatos en Elda antes de la Guerra Civil. La fábrica estaba ubicada en la calle Maestro Rafael Ayala y no tenemos constancia de que tras la contienda volviese a fabricar con la misma marca.



Otra antigua fábrica de calzados que fabricó bajo el nombre de marca "**La Pajarita**" fue la de **José Salvador**, también anterior a la contienda española.



Con el nombre de marca "**La Maravilla**" fabricó zapatos de señora **Camilo Payá Bordera**, hasta la Guerra Civil. El logo lo representaba una flor, al parecer de petunia, con las iniciales M.R..



La prestigiosa **Industria Española del Calzado "Yecsa"** realizó fabricaciones de todos los tipos y fue una de las industrias que exportaba zapatos en la mitad de la década del siglo XX, anterior a la contienda civil española.



Trinidad Vera, fabricaba zapatos de señora de alta gama con un logotipo que representaba un espléndido faisán sobre una rama y en un paisaje de fondo idílico, naturalmente el nombre de la marca era "**El Faisán**".